# SOY OPTIMISTA SOBRE EL FUTURO DEL PARTIDO

Angel Gómez es muy conocido en la Zona Atlántica. Muchos seguramente no lograrán ubicarlo con ese nombre. Pero sí se habla del Rojo nadie dudará de quien se habla. Se trata de un luchador que comenzó por conocer las razones del combate por la justicia social, las vivió en carne propia como hijo de campesinos pobres y como peón de los bananales. Se siente orgulloso de su condición de hombre del pueblo y de haber tenido la oportunidad de dedicar gran parte de su vida a la lucha por la justicia social, la democracia y la soberanía para nuestra patria.

Casi veinte años ha pasado siendo militante del PVP. Ahora forma parte de su Comité Central.

Consideramos muy importante que los lectores de Adelante conozcan a este dirigente auténticamente popular. Por eso le pedimos que nos contestara algunas preguntas.

#### ADEL. - Angel, quisiéramos conocer su tus opiniones sobre la situación actual del PVP.

Mi opinión es que aunque el partido está atravesando grandes problemas, muy pronto serán superadas las dificultades. Por supuesto que esto dependerá del interés y del empeño que pongamos nosotros mismos. Es un esfuerzo que nos compromete a todos los regionales. Tenemos que superar a corto plazo la crisis financiera. Debemos trabajar intensamente en esta dirección y al mismo tiempo conseguir que el pueblo se interese en contribuir a financiar los gastos de su partido.

Estoy convencido de que las dificultades aunque grandes son pasajeras. Todo el partido y en primer lugar el CC tienen que dar un gran aporte al esfuerzo por crear las condiciones para avanzar en la lucha y organización del pueblo.

Las dificultades han hecho que algunas personas abandonen la actividad del partido. Precisamente cuando el partido frente a las tormentas reaccionarias ha mostrado su entereza, su fidelidad y su sinceridad con el pueblo.

Seguimos en el partido los que estamos convencidos de que nuestra causa es profundamente justa y extraordinariamente necesaria.

Nuestra consigna debe ser "sacar adelante al partido, para fortalecernos y avanzar".

### ADEL. Debemos entender que usted es optimista en relación con el futuro del PVP?

"Claro que soy optimista.

## ADEL. - ¿Cuál es el fundamento de su optimismo?

El fundamento principal es que encontramos una respuesta positiva de las bases. El partido tiene bases sólidas El partido tiene el cariño y el respeto de grandes sectores populares, sobre todo en los obreros y los campesinos. Nuestra fidelidad a las causas del pueblo, la intachable honradez de nuestros cuadros y la justeza de nuestro planteamiento político nos mantienen abiertas las perspectivas de que el partido junto a otras fuerzas pueda encabezar grandes luchas políticas.

Los compañeros del CC son muy capaces. Todos ellos, junto con el compañero Humberto Vargas han jugado un papel muy importante en esta etapa de recuperación y reconstrucción del PVP.

La entereza en los momentos difíciles inspira a las bases y a los simpatizantes y amigos del partido.

Mientras muchos de los que contribuyeron a crear la crisis actual se fueron del partido, otros estamos haciendo frente a los problemas.

Todo esto es la razón de mi optimismo.

ADEL. - Le pedimos a Angel que nos permita hacerle algunas preguntas personales.

#### ¿De dónde surgió el sobrenombre?

Ese sobrenombre de Rojo lo traigo desde hace 18 años. Me lo cargaron en la finca "El Jardín" de Cariari. La única finca que no estaba organizada era precisamente esa. Cuando llegué ahí comencé a organizar a los trabajadores. Organicé el primer paro en esa finca. Por eso me empezaron a decir el Rojo. El mandador decía: - Ese carajo es Rojo y hay que eliminarlo. No me eliminaron pero me quedé el Rojo.

### ADEL. - ¿Durante cuánto tiempo fuiste trabajador de los bananales?

Durante 18 años. 5 años en la Compañía Bananera del Sur, 2 años en Río Claro y 12 años en Pococí, 1 año en el Jardín y 11 en Tiuna 1 se la sindic de pe tos q respe lítica conve Bu

Me

salari Desp estoy chan camp PVP.

> AI men secu de I mo. Ef la e

que nos sabi pres blar

pres

tono

entra

la re Sol cue má que la que que sin

has tá 10 poi

na pro me

ra roi se